

Absender:

**Herr Schröter (Bündnis 90/Die Grünen)  
im Stadtbezirksrat 323**

**17-04061  
Antrag (öffentlich)**

Betreff:

**Installation von Geschwindigkeitsanzeigenanlagen (GAA) auf dem Heideblick und auf der Brandenburgstraße in Wenden**

Empfänger:

Stadt Braunschweig  
Der Oberbürgermeister

Datum:

28.02.2017

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 323 Wenden-Thune-Harxbüttel  
(Entscheidung)

14.03.2017

Status

Ö

**Beschlussvorschlag:**

**Beschluss:**

Der Bezirksrat 323 beantragt das unbefristete Aufstellen von zwei Geschwindigkeitsanzeigenanlagen auf dem Heideblick (in Fahrtrichtung der Schulen) und auf der Brandenburgstraße (in Fahrtrichtung Heideblick). Die genauen Standorte sollen im Rahmen eines Ortstermines mit der Verwaltung, der Polizei und des Bezirksrates festgelegt werden.

**Sachverhalt:**

Begründung:

In der letzten Legilaturperiode wurden mit Hilfe von GAA auf dem Heideblick und auf der Brandenburgstraße zeitweise Geschwindigkeitskontrollen durchgeführt. Es stellte sich heraus, dass teilweise mehr als die Hälfte der AutofahrerInnen zu schnell gefahren sind.

Beide Straßen gehören zu offiziellen Schulwegen. Deshalb ist die Gefahr besonders groß, dass es aufgrund von Geschwindigkeitsüberschreitungen von Autofahrerinnen und Autofahrern zu Unfällen mit Personenschäden kommt. Das Aufstellen von GAA auf beiden Straßen soll eine aktive Verkehrserziehung zur Folge haben.

Als Vorbild dient hier u.a. der Landkreis Gifhorn, der auf einigen Schulwege GAA aufgestellt hat.

gez.

Carsten Schröter

**Anlage/n:**

keine